



El alcalde, Luis Partida, estuvo presente en la entrega de premios.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA ACOGE LA I FAMILY RACE

Vva. de la Cañada, 8 de feb.2016.- Cientos de personas de todas las edades se dieron cita este pasado domingo en la I Family Race, una carrera promovida por el [Colegio Internacional Kolbe](#) que ha contado con la colaboración del [Ayuntamiento](#). El evento deportivo, organizado por Encuentro Madrid, incluía varias propuestas: un recorrido de 5 kilómetros y otro de 10 así como pruebas para el público infantil. El alcalde, Luis Partida, entregó los premios a los ganadores acompañado por la concejala de Desarrollo Local, Patricia Fernández, el director del Kolbe, Ángel Mel, y el periodista Javi Nieves.

Fin solidario

Durante la carrera se recogieron alimentos no perecederos para el [Banco de Solidaridad de Villanueva de la Cañada](#), una asociación que cuenta con 500 voluntarios que asisten a familias del municipio con dificultades económicas llevándoles una vez al mes una caja con alimentos no perecederos. El Ayuntamiento colabora con esta iniciativa solidaria facilitando al Banco de Solidaridad un espacio donde almacenar y clasificar dichos alimentos.